

EINGEGANGEN

26. Aug. 2019

GEMEINDEKANZLEI

Urs Schüpbach  
SP-Fraktion  
Chlaffentalstrasse 8  
8212 Neuhausen

An den Gemeinderat  
Gemeindehaus  
8212 Neuhausen

**Kleine Anfrage: Bushaltestelle Alusuisse**

Sehr geehrte Dame, sehr geehrte Herren,

Bis vor einiger Zeit hiess die Bushaltestelle „Rhytech“ noch „Alusuisse“. Mit dieser Namensgebung wurde auf die lange Tradition der im Jahr 1888 gegründeten Aluminium Industrie Aktiengesellschaft AIAG, später Alusuisse, erinnert. Die Alusuisse war für Neuhausen ein bedeutender Arbeitgeber, und viele Einwohnerinnen und Einwohner waren stark mit der Alusuisse verbunden. Trotz der neuen Vermarktung des „Rhytech“-Areal, muss doch nicht der altherwürdige Name der einstig glänzenden Alusuisse verschwinden.

Gerne frage ich den Gemeinderat an:

- Ist der Gemeinderat bereit, auf die einstige Namensgebung zurück zu kommen und den Prozess der Namensänderung mit Nachdruck zu starten?
- Wird sich der Gemeinderat bei der Neugestaltung Klettgauerstrasse ebenfalls für den Namen Alusuisse stark machen, auch wenn ein neuer Standort der Bushaltestelle definiert wird?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich Ihnen.

Mit besten Grüßen

  
Urs Schüpbach